

Liebe Pfarrangehörige unserer Pfarreiengemeinschaft Neustadt St.Georg und Altstadt Heilige Familie,

ich freue mich sehr, seit 1.September 2024 nun auch in der gebildeten Pfarreiengemeinschaft als Gemeindereferentin zu arbeiten.

Mein Name ist Claudia Stöckl, ich bin 48 Jahre alt und lebe mit meinem Mann in Weiden im Stadtteil Rehbühl. Geboren und aufgewachsen bin ich in Weiden in der Pfarrei Herz-Jesu. Nach dem Abitur am Elly-Heuss Gymnasium Weiden - Jahrgang 1997 - bin ich zum Studium nach Eichstätt. Der Einsatz als Praktikantin erfolgte in der Pfarrei Grafenwöhr. Als Diplom - Religionspädagogin begann meine Ausbildung im Bistum Regensburg für zwei Jahre in der Pfarrei Schierling. Danach folgten 18 Jahre in der Pfarrei Rothenstadt später Pfarreiengemeinschaft mit Etzenricht. Seit 2021 arbeite ich in Altstadt/WN.

Der schulische Einsatz umfasst im Schuljahr 2024/2025 fünf Religionsstunden in der Grundschule Altstadt. Meinen Arbeitsschwerpunkt habe ich in der Kinder- und Jugendarbeit bzw. Familienpastoral. Die Begleitung der Erstkommunionkinder und Firmlinge wird die pastorale Arbeit prägen. Ebenso die Zusammenarbeit mit den Gremien und Ehrenamtlichen in der Pfarreiengemeinschaft.

Auf Dekanatebene bin ich Bischöflich Beauftragte für Ehe und Familie. Zudem seit Sommer 2021 in die Vorstandschaft der Mitarbeitervertretung (MAV) der Gemeindereferenten und Gemeindeassistenten im Bistum Regensburg gewählt. Alles Aufgaben und Dienste, die unseren Glauben bunt und vielfältig machen.

Gottes Kraft geht alle Wege mit. Und so freu ich mich auf die Wege mit Ihnen in der Pfarreiengemeinschaft. Zusammen mit dem Pastoralteam freue ich mich auf meine Arbeit, die Gespräche und unsere gemeinsamen Treffen.

Claudia Stöckl, Gemeindereferentin

Ich bin für Sie erreichbar unter Tel: 0163/6866774 oder
Email: claudia.stoeckl@bistum-regensburg.de